

Fecha Sección Página 13.09.2010 Negocios 25

NUEVO CIP DE FONATUR EN SINALOA DESPIERTA INTERÉS DE EMPRESARIOS ESPAÑOLES



TITULAR. Adriana Pérez Quesnel, directora de Fonatur.

[CECILIA HIGUERA]

Adriana Pérez Quesnel, directora general del Fondo Nacional de Fomento al Turismo (Fonatur), resaltó que hoteleros españoles manifestaron gran interés por participar en el desarrollo del Centro Integralmente Planteado (CIP) Teacapán, en Sinaloa, donde la inversión pública será de 924 millones de dólares y permitirá captar una inversión privada de 13 mil 203 millones de dólares.

También, agregó, despertó gran interés el lanzamiento del proyecto El Capomo en Nayarit, en el que se invertirán 128 millones de dólares de recursos públicos y la inversión privada estimada será de mil 446 mdd.

La funcionaria señaló que en el marco de la gira de trabajo que encabezó la secretaria de Turismo, Gloria Guevara Manzo, por España otros proyectos que destacaron por la oportunidad de inversión que representan son el "renacimiento" de Huatulco y el próximo relanzamiento de Loreto, en octubre próximo.

Este último destino contará con una inversión pública de 462 mdd y recursos privados por unos 11 mil 681 mdd, y permitirá generar unos 70 mil empleos directos y 160 mil indirectos.

Pérez Quesnel resaltó que este año, la inversión para el mantenimiento de los Centros Integralmente Planeados (CIP´s) destinará 300 millones de pesos, y para 2011 se estima incrementar dicho presupuesto a 320 millones de pesos, para labores de conservación y mantenimiento de áreas verdes, vialidades, alumbrado público; operación y mantenimiento de plantas de tratamiento de aguas residuales, entre otras acciones.



Página 1 de 1 \$ 18632.25 Tam: 195 cm2 GNAJERA